

Le cae un rayo ¡5 veces!

Escrito por : Agencias

Domingo 05 de Septiembre de 2010 14:23

+ A todos sobrevivió un cubano; pero en Cajeme, una descarga mata a mujer

HABANA, Septiembre 5.- Un cubano ha sobrevivido a cinco rayos que han caído sobre su cuerpo.

Un diario cubano relata que Jorge Márquez, padre de tres hijos, ha sufrido cinco descargas entre 1982 y 1991. Siempre fue hospitalizado pero milagrosamente ha sobrevivido en todos los casos y aparentemente el único resultado ha sido un crecimiento anormal de uñas y pelo.

La primera vez fue en 1982, cuando laboraba sobre su tractor en el campo.

"Me perforó los tímpanos, me quemó el pelo y la espalda, me arrancó los empastes de las

Le cae un rayo ¡5 veces!

Escrito por : Agencias

Domingo 05 de Septiembre de 2010 14:23

muelas y me hizo otros daños, aunque no de consideración”, dijo Márquez, quien recuerda que el motor de su tracto ya no volvió a servir.

En otros casos tuvo frío, luego algo como un intenso calor, pero las dos últimas veces fueron de menor intensidad, pues “parece que mi cuerpo se va adaptando o porque ya llevo parte de ellos dentro de mí”, bromea, señalando que a veces piensa “que me persiguen, pues no es normal que caigan cerca de tu casa 15 truenos en menos de dos años”.

MENOS SUERTE

Tomasa Cano González, de 48 años y quien habitaba en Mimosa 2703 en la colonia Beltrones, en Ciudad Obregón, tuvo menos suerte.

Un rayó le cayó cuando conducía el triciclo sobre el cual vendía flores y la mató en forma instantánea, a unos metros del Centro de Salud de Abelardo Rodríguez y calle Norte.

El estallido aturdió a varios vecinos que tardaron en darse cuenta de lo ocurrido, durante la intensa lluvia de la noche. El cuerpo con graves quemaduras quedó en el anfiteatro de la Procuraduría de Justicia.